

Rosario, 19 de abril de 1959

Mi querido amigo, Prof. D. José Ferrater Mora:

Hace algo así como un par de meses, le envié el N° 255 de "Sur" y un N° extra de "Negro y blanco" (he osado) ¿Las recibió?

Ahora, siguiendo con mi mala costumbre de atormentar al prójimo, le adjunto copia de unas palabras que pronuncié al inaugurar el año lectivo en la Fac. De Filosofía de Rosario.

Tengo la certidumbre (que es un poco la certidumbre de la desesperanza) que estas – ni otras- palabras mías lograrán pasar jamás a ninguna antología, pero están escritas, como decía Unamuno, en "sangre del corazón y no en tinta neutra". Lo más emocionante, es que su siempre sin [*mimcograficala?*], proviene de un grupo de compañeros de aula, que lo fue ¡hace 31 años!

¿Cómo está usted de salud y de trabajo? ¿Y su esposa e hijo? – Nosotros bien, si se descuenta lo mal que estuvimos. Mi hija está en 2º año de Universidad. El varón en 3º de secundaria; mi señora, joven y yo [*achacado?*] ¡Calcule usted!

Un gran saludo afectuoso de  
Su amigo,

[Signatura]

NOTA: Le recuerdo, gustosamente, mi promesa de hacer una revisión de su bello librito s/ Ortega (Edic. Seix Barral)-